いちおかいちばん

一丘中学校だより

2022.6.27

『主役は生徒』~非認知能力を育む学校づくり~





(放送委員会によるお昼の放送)

(音楽の授業で琴の演奏の発表)

このテーマを合言葉に、今年度はできるだけ生徒のみなさんが自分の意見を発表したり自分を表現したりする場を大事にしています。授業の中ではもちろん、それ以外の学校生活の中でも、生徒のみなさんがキラリと輝く場面が増えてきました。部活動以外の課外活動として、PBL、英会話教室、ダンスチームなどで自分を表現している人たちもたくさんいます。放送委員会の活動も活発になってきました。先日の朝学活では、全校生徒に向けてたった一人で『プライド月間』に関する発表をしてくれた生徒もいました。まさに今年度の一丘中学校を象徴するすてきな一場





(保健委員会による「睡眠学習」)



(オンラインで『プライド月間』の発表)

「一丘中学校ブログ」では、学校の主役たちの活躍を詳しくお伝えしています。 毎日更新していますのでぜひご覧ください。 \rightarrow \rightarrow \rightarrow \rightarrow

